

## **cérémonies marquant le 20ème anniversaire du décès de l'Imam Khomeiny - 4 /Jun/ 2009**

Devant le grandiose rassemblement des différentes couches de la société aux cérémonies marquant le 20ème anniversaire du décès de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré les deux étendards que sont "la revivification de l'Islam" et "la grandeur et l'honneur de l'Iran et de l'Iranien", les deux dimensions du mouvement historique du défunt Imam. En référence aux tentatives des ennemis pour endiguer le progrès et l'élévation de la nation iranienne, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné: que le peuple entier et tous ceux qui souhaitent "la consolidation de l'Ordre, de l'Islam et de la nation iranienne", se rendent pleins d'enthousiasme et dynamique, le 22 khordad (12 juin), aux urnes et glissent leur bulletin de vote.

Lors de ces cérémonies qui ont eu lieu au sanctuaire du feu Seyyed Mustafa Khomeiny au saint mausolée de l'Imam, le Guide suprême de la Révolution islamique a présenté ses condoléances à l'occasion du jour anniversaire du décès de l'éminent père de la nation iranienne, avant d'estimer la prise de conscience des musulmans de leur identité ainsi que leur authenticité dans le monde, de précieux résultats de l'œuvre de l'Imam Khomeiny en hissant le drapeau de la revivification de l'Islam. "Le grandiose mouvement islamique du défunt Imam a insufflé, après des dizaines d'années consécutives, une nouvelle âme dans le corps de la nation palestinienne. C'est ainsi que les pays arabes ont pris de l'espoir après des échecs consécutifs. Et cette tumeur cancéreuse qu'est le régime sioniste, se brossant une image invulnérable a essuyé un échec cinglant de la part de nos jeunes musulmans.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les Intifadas en série de la nation palestiniennes et les coups durs qu'elle a assénés au régime sioniste, le retrait du régime occupant du Liban et sa défaite dans les guerres de 33 jours au Liban et de 22 jours à Gaza. "Tout cela a été réalisé grâce au mouvement de l'Imam qui a hissé le drapeau de la revivification de l'Islam, et cela à telle enseigne que le régime sioniste s'est vu forcé à revenir provisoirement de son slogan du Nil à l'Euphrate.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique qui s'est ensuite penché sur l'œuvre et les résultats de ce mouvement: le travail assidu des nations musulmanes pour mettre sur pied le gouvernement et l'Ordre islamiques vise à créer l'espérance parmi les intellectuels du monde de l'Islam, et l'assouplissement du ton du monde occidental vis-à-vis des musulmans découle des précieux résultats de l'éveil public et de la Résistance dans le monde de l'Islam.

En référence au ton plus flexible de l'Occident envers les musulmans et les tentatives de la nouvelle administration

américaine pour présenter une nouvelle image des Etats-Unis, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé: Je dis avec certitude que le changement et un nouvelle image ne s'obtiennent pas par discours, verbe ou slogan. Par contre, il faut passer à l'acte et à compenser les nombreuses injustices commises par les Etats-Unis envers le peuple iranien et les nations de la région.

"La précédente administration américaine a brossé à travers ses actions violentes, ses interventions militaires, ses discriminations et ses ingérences maximalistes, une image hideuse et dure des Etats-Unis; et les peuples musulmans haïssent du fond du cœur l'Amérique. ", a précisé l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de mentionner des exemples de l'iniquité des Etats-Unis : L'Amérique parle de la démocratie et du prestige de la *vox populi* mais elle néglige la voix du peuple palestinien dans le choix de son gouvernement, et en soutien total au régime sioniste, elle a qualifié de fauteur de trouble et de voyou la nation opprimée de la Palestine.

Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé l'attitude de l'Amérique vis-à-vis du nucléaire iranien. "Face au droit inaliénable, naturel et légitime du peuple iranien qui demande d'accéder à l'industrie nucléaire et de bénéficier de l'énergie fissile civile, les Américains l'accusent, à travers des mensonges, de vouloir proliférer la bombe atomique.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter: "La nation iranienne et les responsables du pays ont à maintes et maintes reprises annoncé que l'armée nucléaire n'a pas de place dans le système de nos armements et même ils ont réitéré que dans l'optique de l'Islam, l'utilisation de l'arme nucléaire est illicite. Or, les Occidentaux notamment l'Amérique ne cessent de suggérer dans leur campagne de désinformation que l'Iran cherche la bombe nucléaire. Une telle attitude est de l'injustice manifeste."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait allusion à la démarche irréfléchie et insensée de l'ex-président américain en occupant l'Afghanistan et l'Irak, prétextant la lutte contre le terrorisme. "La sincérité des hommes d'Etat américains se révélera lorsqu'ils passeront à l'acte pour changer; sinon des centaines de discours et d'intervention, de belles paroles à l'adresse des nations ne changeront rien.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

La "restitution de la grandeur et de l'honneur de l'Iran et de l'Iranien" constitue, selon l'Honorable Ayatollah Khamenei l'autre dimension du mouvement immense de l'Imam Khomeiny. "L'Imam a su purifier de l'esprit de la nation, le sentiment d'humiliation que les gouvernement inféodés et les dictateurs, ainsi que les intellectuels occidentalisés lui avaient suggéré, et en insufflant de manière constante l'esprit de la confiance en soi à la nation iranienne, il a démontré : "nous pouvons et nous sommes puissants."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré les moyens d'ordre matériel représentent une nécessité pour le progrès de tout pays. "Or, a-t-il ajouté, la clé de voûte du progrès et de l'autorité repose sur les vecteurs spirituels notamment la confiance en soi et l'honneur national, ce qui renforcera et fera perdurer les ordres élus par le peuple face aux puissances hégémoniques, et permettra au peuple d'influer sur les équations internationales."

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, l'honneur national est une nécessité fondamentale. "L'appui du peuple à l'autosuffisance, dans le volet politique et au pouvoir d'échange sur l'échiquier économique, la production des sciences et une contribution majeure dans le monument mondial de la science, le sentiment de fierté envers la culture et les traditions nationales constituent les différents thèmes qui donnent sens à la grandeur nationale. ", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le respect des hommes est le sens dans la pratique à l'honneur national au niveau de l'administration de la société. "L'honneur national sur le plan diplomatique équivaut bénéficier de l'indépendance du verbe de sorte qu'aucune puissance ne parvienne à imposer ses diktats au pays et à la nation.", a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khameneia évoqué l'engagement de la nation et de l'Ordre en la "confiance en soi nationale" et l'honneur national en tant qu'enseignement précieux de l'Imam avant de souligner: le mouvement de trente ans du pays a été jalonné de nombreuses vicissitudes mais il ne s'est jamais arrêté et la nation iranienne en préservant l'honneur national sur tous les plans, poursuit le chemin de la perfection et du progrès, et elle atteindra avec autorité un point où même l'ennemi n'osera désormais la menacer. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite dénoncé ceux qui prétendent que la nation iranienne a été humiliée. "Les impacts de l'honneur de cette grande nation dans différentes questions mondiales sont manifestes et la parole de ceux qui disent que la nation iranienne n'est plus aimée dans le monde en raison de sa fidélité envers ses principes, est inadmissible.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler: les ennemis interventionnistes et hégémoniques de la République islamique d'Iran qui ont formé un front uni face à la nation iranienne, cherchent à suggérer à travers leur vaste campagne propagandiste, l'humiliation de la nation iranienne; or la réalité est que le respect de la grande nation iranienne et du défunt Imam a même imprégné profondément le cœur de l'ennemi de l'Ordre. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, se séparer du peuple, s'écarter des valeurs islamiques et oublier la ligne bénie de l'Imam constituent un grand danger pour le pays. "Il nous incombe de préserver la squelette solide de l'Ordre qui est le souvenir de notre cher Imam; et en nous appuyant sur l'initiative du peuple notamment les jeunes, nous poursuivrons notre chemin jusqu'à la victoire définitive.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. Au terme de ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a mentionné quatre points importants liés aux élections cruciales et décisives présidentielles du 12 juin. En ce qui concerne le premier point, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné, en référence aux tentatives des médias étrangers durant ces derniers mois, pour perturber les élections : les ennemis de la nation qualifient tantôt les élections iraniennes de désignées tantôt de rivalités contrôlées par le gouvernement; selon eux, ces élections sont sûrement entachées de fraude; certes tout cela vise à porter préjudice à la démocratie religieuse et à empêcher la contribution massive du peuple des élections. Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré la nation iranienne un peuple vénéré, intelligent et éveillé. "L'ennemi a l'intention de priver l'Ordre de son appui solide qu'est la *vox populi*, en semant le désespoir parmi le peuple.

Malheureusement, à l'intérieur de pays il se trouve que des gens répètent par ignorance les mêmes dires que l'ennemi et dans la pratique, ils assiste l'ennemi dans la réalisation de ses objectifs néfastes. Il faut les déplorer.", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique. "Les ennemis cherchent à priver le peuple de cet honneur que de choisir ses responsables mais, sur la base de la raison et de la chariaa, il incombe à tout un chacun qui souhaite la consolidation de l'Ordre et qui aime l'Islam et l'Iran, de participer à la Présidentielle.", a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique. Quant au second point, l'Honorable Ayatollah Khamenei a vu ce deuxième point dans la présence de différents candidats avec des goûts et des méthodes de travail les plus variées ainsi que dans la tendance de divers groupes populaires de ces candidats, la gloire de l'Ordre. Mais il a en même temps mis en garde qu'il revenait à tous, notamment aux partisans fanatiques des candidats, de rester vigilants afin que cet intérêt ne dégénère en clivage et en trouble, et que l'ennemi n'abuse de leurs idéaux.

Sur ce même plan, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué la présence dans les rues des jeunes qui sont partisans des candidats. "Sur ce sujet je préfère ne rien dire. Mais que cela n'aboutisse pas aux accrochages et au trouble, si quelqu'un y persiste, il est certes ou traître ou très ignorant.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué le troisième point concernant les élections présidentielles. Il a appelé les quatre candidats à la présidentielle à la vigilance afin d'éviter les inimités. "Il n'est pas juste ni admis par le peuple qu'un candidat détruit, à travers ses discours télévisés et intervention son rival pour démontrer ses propres capacités." L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à souligner : "personnellement je n'ai rien contre les débats et les critiques mais il incombe à tout un chacun de rester dans le cadre juste de la charia a et de la religion; le peuple est conscient et lucide."

"Les divergences de vue est naturelle mais il revient aux candidats et à leurs partisans d'agir de sorte que la tâche se poursuit dans une ambiance fraternelle et amicale, sans problème.", a conseillé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de mentionner le quatrième point lié aux élections. "Je n'ai qu'une seule voix dont personne ne connaît d'autant plus que je ne dirai à personne de voter à un tel ou tel candidat ou de ne pas voter pour l'autre, puisque cette question ne concerne que le peuple et qu'elle lui appartient dûment.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei.

En substance, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à réitérer : ce que je demande au peuple est que soudé, dynamique et fort il se rende le 12 juin aux urnes.